
Mª Ángeles Túnez hace un ba-
lance positivo de esta legislatura
en Puerto Lumbreras. La alcalde-
sa reconoce que su mayor «satis-
facción» es ver cómo «mes a mes
va disminuyendo la tasa de paro y
yanosencontramos16puntospor
debajodelamedianacional,sien-
do uno de los tres municipios de
la Región con menos índice de
desempleo». Se muestra «ilusio-
nada» y con «más ganas que nun-
ca» de continuar haciendo de la
localidad «un pueblo vivo, con
nuevas oportunidades, y un lugar
donde vivir mejor cada día».

¿Qué balance hace de esta le-
gislatura?

Ha sido una legislatura de mu-
cho trabajo en la que, junto a mis
compañeros del equipo de Go-
bierno, hemos seguido trabajan-
do y luchando para que Puerto
Lumbreras siga siendo unpueblo
vivo, con más actividades, pro-
yectos, nuevas oportunidades y
empleo. El municipio ha seguido
avanzando y se han puesto en
marcha numerosos proyectos
nuevos. El balance es muy positi-
vo. En estos cuatro años hemos
llevado a cabo mejoras en todos
los centros educativos,hemos in-
auguradolasnuevaspiscinasmu-
nicipales de verano, salas de es-
tudio 24 horas en el Espacio Jo-
ven, hemos puesto en marcha
nuevos servicios médicos, mejo-
ras en caminos y carreteras y un
sinfín de actuaciones para mejo-
rar la calidad de vida de nuestros
ciudadanos.

Durante estos años se ha im-
pulsado el ámbito educativo.
¿Qué novedades tenemos en
este área?

Enesoestamostrabajando.de-
bemos tener en cuenta que pocos

municipios tienen la suerte de
contar con una guardería al lado
de cada colegio, y esto lo hemos
conseguido esta legislatura. En
Puerto Lumbreras disponemos
de cuatro centros nuevos, en los
quehayunimportantenúmerode
niños inscritos de otros munici-
pios de los alrededores. Es un
buen indicador de la calidad de
nuestras instalaciones que fami-
lias de otras localidades vengan a
nuestro municipio a hacer uso de
este servicio. En este sentido so-
mos un municipio referente en la
Región. También ampliamos los
cuatrocolegiosdelalocalidad,te-
nemos una Escuela de Idiomas,
apostandoporelbilingüismo,yse
ha mejorado la oferta de Forma-
ción Profesional y Educación de
Adultos. Consideroqueelesfuer-
zo siempre tiene sus resultados y
en el caso de Puerto Lumbreras
son palpables.

¿Cómo se trabaja para hacer
que Puerto Lumbreras sea uno
de los tres municipios con me-
nos paro de la Región y se sitúe
16 puntos por debajo de la me-
dia nacional?

Elempleohasidonuestraprio-
ridad y continuará siéndolo. Se
han registrado descensos impor-
tantes en la tasa de paro que nos
sitúan hasta 16 puntos por deba-
jo de la media nacional de des-
empleo. Un ejemplo del trabajo
querealizamosparaconseguires-
tos resultados son las reuniones
que mantengo con directivas de
diferentes empresas para ver qué
posibilidades de empleo ofrecen
y que sea gente de Puerto Lum-
breras la que acceda a las ofertas
de estas empresas. Esto en mu-
chas ocasiones es trabajo interno,
que no se hace público, pero le
aseguroqueestamoshaciendoun
gran esfuerzo en este sentido.

¿Qué otras medidas se han
adoptado en este sentido?

Hemoscentralizadonuevosser-
vicios de empleo en el Centro de
Emprendedoresquesehaconver-

tido en un Centro de Innovación,
Formación y Empleo, y hemos
puestonuevosserviciosdeempleo
yasesoramientoparajóvenesenel
Espacio Joven, entre otros. Ade-

más, hemos mantenido todos los
servicios para favorecer a la crea-
cióndeempleoycontinuamospo-
tenciandonuestroPlandeForma-
ción con más de 100 cursos anua-
les. También se han ejecutado di-
versosproyectosduranteelúltimo
año,comohasidolapuestaenfun-
cionamiento del nuevo vivero de
empresas para mujeres en el polí-
gonoindustrialolapuestaenmar-
cha de planes formativos.

¿Cómo cree que va a ser este
año para Puerto Lumbreras?

durante 2015 seguimos traba-
jando con ilusión, con mucho es-
fuerzo y, sobre todo, con compro-
miso. debemos continuar traba-
jando en la línea que estamos,
abarcando todas las áreas y esfor-
zándonos por todos los lumbre-
renses. Éste va a ser un año carga-
do de retos y nuevas oportunida-
des para seguir creciendo y mejo-
rando con nuevos proyectos.

Ha sido elegida como candi-
data a la alcaldía por el Comité
Electoral de su partido. ¿Cómo
afronta este reto?

Así ha sido, y estoy muy agra-
decida por la confianza que de-
positan en mí y en nuestro equi-
po. Estoy muy ilusionada y con
más ganas que nunca de trabajar
por los lumbrerenses y por Puer-
to Lumbreras; siempre desde la
responsabilidad y la honradez.
Soy de las personas que piensan
que en municipios como el nues-
troloquerealmenteimporta,más
allá de las siglas, son las personas
que gobiernan, el equipo que tra-
baja por mejorar su pueblo. No
podemosdejarenmanosdecual-
quieraelfuturodelalocalidad.Es-
pero no defraudar a los lumbre-
renses y por ello seguiremos tra-
bajando para que Puerto Lum-
breras continúe siendo un muni-
cipio referente en todos los ámbi-
toscomohemosvenidohaciendo
en los últimos años.
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Mª Ángeles Túnez, alcaldesa de Puerto Lumbreras. L. O.

Pedro Antonio Sánchez, un gran apoyo para la Región
de Murcia y para el municipio de Puerto Lumbreras. L. O.
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Mª Ángeles Túnez
Alcaldesa de Puerto Lumbreras. Las estadísticas hablan por sí solas y convierten al municipio
en una de las tres localidades de la Región con menos tasa de paro. Al frente de su ayuntamiento se
mantiene Mª Ángeles Túnez, que no oculta su ilusión por dotar de nuevas oportunidades a su pueblo.

«Puerto Lumbreras es un lugar
donde se vive mejor cada día»

«Una residencia de
ancianos y un centro de
formación dehostelería,
dos proyectos para 2015»

«El esfuerzo siempre
tiene sus resultados y en
el caso de estemunicipio
sonpalpables»


